

# 瑠璃



彼杵中学校  
校長 川内康範

## 県中総体陸上大会

出場する選手を紹介します。

- 1年生 松添里咲(800m)
- 2年生 山本 蓮(走り高跳び)
- 佐藤来紀(100m)
- 山口英司(100mハードル)
- 七種 慶(100mハードル)
- 3年生 濱田隆斗(200m・400m)
- 大安慶吾(1500m)
- 大内田優(三段跳び)
- 松竹茜音(100mハードル)

郡中体陸上大会が、雨のため延期され6月21日(木)に開催されました。残念ながら応援団は波佐見会場に連れていくことができず、選手のみで陸上大会となりました。例年に比べると寂しい大会となりました。選手は皆さんは精一杯頑張りました。いい成績を残していただきました。お疲れさまでした。県大会出場の切符をもらった皆さんは、あと4週間の練習期間があります。計画的に練習に励み、自己ベストの更新を目指してください。



## 長崎っ子の心を見つめる教育週間です。

6月28日(木)の全校集会では次のような話をしました。

- ・私たちは今という時代と一緒に生きている仲間ひとりひとりが自分の人生の主人公
- ・だれかと交換することはできない、かけがえのない存在
- ・自分の生き方を見つけよう。
- ・「生きる」ということは、道を歩くこと。
- ・たくさんある道の中からどの道を選ぶのか。
- ・どの道を選ぶか、迷っている人もいるだろう。
- ・「あこがれの人」を見つけよう。
- ・みなさんの身の回りの「身近な人」を観察しよう。
- ・生き生きとした表情の人
- ・元気な人
- ・頑張っている人
- ・共感できる人
- ・そんな人がいたら、「あこがれの人」として自分の心のフォルダに保存しよう。
- ・「あんな人になりたい。」という思いを大切に。
- ・そうすれば、自分がやりたいこと、好きなこと、進みたい方向が見つかる。

この1週間を、かけがえのない自分の心を見つめる週間に、そして、あこがれの人を見つける週間に

平成30年度  
長崎っ子の心を見つめる教育週間

学校や家庭、地域が一体となって「心豊かな長崎っ子」を育てるため、県内すべての公立小・中・高・特別支援学校で、心をはぐくむ教育活動を公開します。※開催期間や内容は学校におたずねください。

●と き/5月1日(火)~7月31日(火)の間で各学校が設定する1週間

問合せ 真の児童生徒支援室 電話095-894-3339 長崎っ子の心を見つめるで 検索

## 弁論大会開催

6月30日(土)、社会を明るくする運動東彼杵大会・中学生弁論大会が町文化ホールで開催されました。1年生の長下はなさん、粒崎成実さん、2年生の山下竜斗君、3年生の渡邊美月さん、粒崎光大君が大勢の聴衆の前でスポットライトを浴び、落ち着いて自分の意見を述べていました。また、進行役として生徒会の谷口遥祐君、横丁乙綺さんも頑張っていました。皆さん緊張もしたでしょうが、貴重な経験ができたと思います。お疲れさまでした。



渡邊美月さんは町代表として、8日(日)13時からシーハットおおむらで発表します。応援よろしくお祈りします。



彼杵中と千綿中の発表した皆さんです。